

Jens Hausmann Stagerider

Jens Hausmann reist im Allgemeinen mit eigenem Equipment an, die akustische Gitarre läuft grundsätzlich über einen Verstärker der Marke AER (z.B. AcoustiCube). Je nach Anlass findet auch Verwendung für elektrische Gitarren, wenn nicht ein entsprechender E-Gitarrenverstärker mitgebracht wird. Eventuell benötigte Mikros zur Abnahme des Verstärkers (dynamisch) oder von Gesang (Kondensatormikro Neumann) werden ebenfalls mitgebracht.

Veranstalterseite: ein Monitor wird vorausgesetzt, des Weiteren für Gitarre eine DI-Box / Mikrofonkabel zur Stagebox. Für das eventuell zusätzliche Gesangsmikro wird Phantomspeisung benötigt sowie ein weiteres Kabel plus Stativ.

Benötigte Setupdauer vor Soundcheck bei Festivals etc.: 5-10 Minuten je nach Aufwand.

Weitere Infos: www.jenshausmann.de